

Pressestelle, Dienstag, 20. November 2012

Deutsche Herzwoche - Herz in Gefahr!

Gemeinsame Veranstaltung der Volkshochschule Mühlheim und der Rehabilitations- und Coronarsportgemeinschaft Mühlheim am Donnerstag, 22. November 2012, 19:00 Uhr

Referenten: Prof. Dr. med. Harald Klepzig, Chefarzt Kardiologie Klinikum Offenach und Dr. med. Siegmund Drexler, Facharzt für innere Medizin und Kardiologie

Termin: Donnerstag, den 22.11.2012, 19.00 Uhr

Ort: Feuerwehrhaus Mühlheim, Anton-Dey-Straße 58, gr. Saal, 1. Stock

Parkplätze sind ausreichend vorhanden.

Im Rahmen der alljährlich in Mühlheim stattfindenden Vortragsveranstaltung anlässlich der Deutschen Herzwoche ist das Thema 2012 „Herz in Gefahr!“ Die Vortragenden werden auf zwei wesentliche Aspekte der Gefährdung des Herzens eingehen:

1. Prof. Klepzig spricht über Warnsymptome, Diagnostik und Therapie des Herzinfarktes.
2. Dr. Drexler geht auf die besondere Problematik der Infarkte bei Frauen ein.

Die Gefährdung durch einen Herzinfarkt ist nach wie vor hoch. Während subjektiv die Gefahren des Krebses vielen Menschen sehr präsent sind, ist die Realität der Erkrankungs- und Todesstatistiken sehr eindeutig. Die Gefahr an einem Herzinfarkt zu erkranken oder daran zu sterben ist deutlich höher. Die Herz-Kreislauf-Krankheiten sind die häufigste Todesursache!

Im Anschluss an die beiden Vorträge besteht ausreichend Raum zur Diskussion.

Alle Interessierten, Betroffenen, Ihre Familien und Freund sind herzlich eingeladen an der Veranstaltung teilzunehmen. Der Eintritt ist frei.